



Editorial

Con este segundo número de la Revista Compromiso Social de la UNAN Managua, Nicaragua, completamos la publicación de los artículos recibidos como producto de la segunda convocatoria realizada en el segundo semestre del 2019, en la que nos proponíamos difundir experiencias de trabajos realizados por investigadores de Facultades, Polisal, Centros de Investigación y Laboratorios de la UNAN Managua de acciones que sobre extensión universitaria se reflexiona sobre ellas. La gran cantidad de trabajos de calidad presentados, evaluados por docentes, investigadores y especialistas de la UNAN Managua y otras universidades, están publicados en este N°2.

Tal como lo planteamos en la convocatoria, es nuestro deseo que esta edición, contribuya a profundizar en el quehacer en torno a los alcances y potencialidades del hacer de la extensión universitaria en nuestros países, a la producción de diálogos que promuevan la horizontalidad y favorezcan la interacción entre la universidad y el resto de la sociedad.

Entre los artículos publicados, se advierte una creciente interacción entre actores universitarios, instituciones públicas y comunidades a nivel nacional. Al mismo tiempo, que otros trabajos dan cuenta de una articulación propuesta desde diversas disciplinas, en las distintas Facultades y Centros de investigación y laboratorio, características insoslayables, que tiene que abordar la extensión universitaria.

En la apertura de una nueva convocatoria, para presentar artículos que serán publicados en la revista Compromiso Social N° 3, invitamos a pensar y redactar artículos que respondan a una reflexión, sobre los desafíos que implica construir una mirada humanista desde/sobre la extensión universitaria, en escenarios de acción, mediados por la supremacía de herramientas tecnológicas. Planteada esta propuesta, les invitamos a leer este segundo número de la revista Compromiso Social.

Equipo de Redacción de la Revista Compromiso Social,
Jilma Romero Arrechavala, Nohemí Rojas Icazbalceta,
Sandra Tenorio López y Alejandra Solórzano Rodríguez.